

mentionnent purement et simplement; les autres, pour ne pas répéter textuellement ce qu'ont dit leurs devanciers, les confondent avec des établissements religieux qui ne leur étaient en rien similaires (2).

Chargé par mes confrères de la Société littéraire, historique et archéologique de Lyon de préparer la publication du très-curieux manuscrit connu sous le titre de *Polyptique*, ou Dénombrement des possessions du Chapitre de Saint-Paul au XIII<sup>e</sup> siècle, j'ai dû, tant pour répondre au désir de la Société que dans l'intérêt de la tâche honorable confiée à mes soins, joindre de courts éclaircissements à certaines parties du texte et m'appesantir sur les points obscurs de l'histoire lyonnaise qui rentraient dans mon cadre étroit. Notre-Dame-de-Lyon, de la Saunerie ou Saint-Eloy, qui formait une des obédiences de la collégiale, a été tout particulière-

---

à la Cour d'appel, dans son beau et bon livre (p. 312 et 320), qui vient d'être publié sous le titre de : *Les Archives de Lyon, municipales, départementales, judiciaires, hospitalières et notariales*, Lyon, Bâle et Genève. Henri Georg, libraire-éditeur, 1875, in-8 de 728 p.

(2) V. g. Monfalcon, *Histoire monumentale de la ville de Lyon*, tome V, 2<sup>e</sup> partie, p. 114, s'exprime ainsi : *Recluseries* :... La recluserie de Saint-Eloi, vers la douane, sur la paroisse de Saint-Paul; la chapelle et la recluserie sous le vocable de Notre-Dame-de-la-Saonerie, annexées plus tard à l'église Saint-Paul.